

# **Citroen C2 /C3 Puriel - Ausfall des Frontlichts | HELLA**

**Citroen**

**C2 / C3 / C3 Puriel**

**Baujahr: 10/2006 – 03/2008**

## **Ausfall des Frontlichts**

Bei den oben genannten Fahrzeugen wird ein Ausfall der Frontscheinwerfer bemängelt.

Ursache für die oben genannte Problematik an der Beleuchtungsanlage, kann eine fehlerhafte Steuergeräte- Software sein.

Die Lichtschalter- Position wird möglicherweise vom Steuergerät nicht erkannt und führt somit zum Ausfall der Frontbeleuchtung.

Seitens des Fahrzeugherstellers wurde die Problematik bereits aufgegriffen und die Halter der betroffenen Fahrzeuge benachrichtigt. Es ist aber davon auszugehen, dass aus diversen Gründen nicht alle Fahrzeuge überprüft bzw. nachgebessert wurden.

Abhilfe für die oben genannte Problematik erfolgt bei den betroffenen Fahrzeugen durch ein in der Fachwerkstatt durchgeführtes Software-Update.